

Elección del nuevo Secretario General de la Liga de Estados Árabes

Comunicado de Prensa 011 - 16

El Gobierno del Perú felicita la reciente elección del Embajador Ahmed Aboul Gheit, ex-Ministro de Asuntos Exteriores de Egipto, al cargo de Secretario General de la Liga de Estados Árabes (LEA). Asimismo, hace votos por los éxitos en sus nuevas y elevadas responsabilidades, reiterando la más amplia voluntad de colaboración y apoyo a su gestión.

En tal sentido, el Perú reafirma su activa política de profundización de la cooperación y de fortalecimiento de las relaciones con la Liga de Estados Árabes y con el Foro ASPA; política de acercamiento plasmada en las importantes conclusiones alcanzadas en la III Cumbre del referido Foro celebrado en Lima el año 2012 y en nuestro renovado compromiso expuesto durante la IV Cumbre ASPA celebrada en Arabia Saudita el pasado año 2015.

Lima, 22 de marzo de 2016